

SUCESOS

y TRIBUNALES

INSEGURIDAD CIUDADANA

La ola de robos en la provincia se dispara con nueve en una noche

La banda del Maestrat actuó en una gestoría, un casa particular y un 'pub' en Les Coves

En Vinaròs, La Vall y Castellón sustrajeron mercancías de varios establecimientos

ABELLA | LES COVES

Una oleada de robos continúa en la provincia de Castellón. Ayer se registraron diversos sucesos en Les Coves, donde los delincuentes entraron en dos establecimientos y una casa particular; en La Vall d'Uixó, con el robo a un supermercado; en Vinaròs, con la sustracción de objetos de un domicilio; y en Castellón, donde se registraron varios robos en un estanco, un supermercado y una tienda de ropa de la calle Cardenal Costa que se suma al cometido la pasada semana en el mismo supermercado.

En La Vall dos ciudadanos rumanos, Florin P., de 19 años, y Mijai P., de 26, sustrajeron de un supermercado diversas botellas de bebidas alcohólicas que fueron recuperadas en el momento de la detención de estos individuos.

Pero el lugar más salpicado por esta oleada de delincuencia ha sido Les Coves, donde ayer la banda del Maestrat arrasó robando en la misma noche en tres locales diferentes, además del combustible de dos vehículos aparcados en la calle.

TAMBIÉN ACTUARON EN CATÍ

Al parecer, la misma banda que actuó días atrás en Catí y en otros pueblos del Maestrat fue la que en la noche del miércoles al jueves robó en un pub de Les Coves dos aparatos de música, varios CD y desvalijaron la caja registradora y máquinas tragaperras, llevándose el dinero que había en ellas. Según indicó Santi Sales, encargado del local, "uno de los aparatos de música apenas hacía una semana que había sido instalado". Sales añadió que el valor de todo lo sustraído pue-



1. En el 'pub' de Les Coves robaron por valor de 6.000 euros.
2. La dueña de la gestoría de Les Coves muestra los daños.
3. La banda desmonta el bombín de la cerradura para acceder.

Roba en una casa de Vinaròs tras llamar al timbre

Un vecino de Vinaròs de 26 años ha sido detenido por la Guardia Civil de esa localidad como presunto autor de un robo con intimidación cometido en la madrugada de ayer en un domicilio de Vinaròs, informaron ayer fuentes de la Subdelegación del Gobierno.

El joven, nacido en la localidad murciana de San Pedro del Pinatar, que responde a las iniciales M. F. F., tras llamar al timbre y serle abierta la puerta, amenazó con un cuchillo al propietario de la vivienda para que le diera todo el dinero. Se entabló un forcejeo entre ambos, en el que el agredido resultó con heridas de carácter leve en la mano en la mano al intentar arrebatarse el cuchillo. El autor de hecho se dio a la fuga pero fue detenido posteriormente. El detenido ha sido puesto a disposición del Juzgado número 2 de Vinaròs.

ra inspección ocular de los hechos, mientras que por la tarde un equipo de huellas de la Policía Judicial tomó un exhaustivo muestreo de las posibles huellas dejadas por los ladrones.

LOS VECINOS ESTÁN INSEGUROS

A media mañana de ayer casi todo el vecindario de Les Coves conocía los hechos. Los comentarios de lo ocurrido esa noche junto al recuerdo de los últimos robos en Les Coves centran la frase típica: la inseguridad que existe en los pueblos pequeños.

La escasa vigilancia por parte de las fuerzas de seguridad y la carencia de castigo suficiente cuando se coge y detiene a los culpables está creando una sensación de impotencia en estas gentes acostumbradas a la tranquilidad que ofrecían antes estos pueblos pequeños del interior de la provincia de Castellón.

de superar los 6.000 euros.

Otro de los lugares que visitó la banda fue una gestoría, de la que se llevaron, según su propietaria, Antonia Rodrigo, todos los procesadores de los equipos informáticos, módems y dinero en metálico que se guardaba en ca-

jones de las mesas, además de otros elementos de valor.

El tercer objetivo de la banda fue la planta baja de una vivienda utilizada como almacén agrícola de donde se llevaron una motosierra y un trozo de manguera de goma que luego

utilizaron en la calle para vaciar los depósitos de combustible de dos vehículos aparcados.

Tras recibir la denuncia, los agentes de la Guardia Civil actuaron con rapidez y en la mañana de ayer efectivos de este cuerpo ya realizaron una prime-